

Die Schulärzte

In unseren regelmäßigen schulärztlichen Sprechstunden stehen wir SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen für Fragen und Anliegen gerne zur Verfügung.

Unsere Aufgabenbereiche sind:

- Erste Hilfe
- Reihenuntersuchung (einmal pro Jahr)
- Beratung von SchülerInnen, Eltern, Direktion und LehrerInnen in schulbezogenen und/oder schülerbezogenen medizinischen, psychosozialen und schulhygienischen Angelegenheiten
- Ausstellung von längerfristigen Befreiungen und Schonungen vom Sportunterricht
- Ärztliche Begleitung in Krisensituationen
- Mitarbeit im schulinternen Kriseninterventionsteam

Wir unterliegen der ärztlichen Schweigepflicht!!

Bei Bedarf arbeiten wir mit den SchulpsychologInnen und unseren BeratungslehrerInnen sowie externen medizinischen und psychosozialen Experten und Institutionen zusammen.

Wir freuen uns auf Ihren/euren Besuch im Schularztzimmer im EG Raum E06!

Dr. Stefan Friedrich und

Dr. Tanja Privschek-Bergling